

# Loipenflitzer Express



## Spur frei für Murtaler Langläufer



Den schon traditionellen 3tägigen Vorbereitungslehrgang absolvierten die jungen Murtaler Loipenhoffnungen wiederum in Ramsau (Foto) am Dachstein. Man konnte bei optimalen Verhältnissen ausgiebig trainieren.

Bezirkstrainer Max Maier und sein Team verpassten 32 Nachwuchsathleten den letzte Schlif für die neue Saison.

### 1. Bewerb zum Select – Atomic Landescup

Bereits voll im Gang sind wiederum die Duelle auf der Loipe. In St.Jakob i. W. fand der erste Select-Atomic Landescup statt. Ausgetragen wurde dieses Rennen auf einer bestens präparierten Kunstschneeloipe.

Gleich zu Beginn konnten unser Athleten mit schönen Erfolgen aufwarten.

WKi I: 2. Melanie Hochfelner

WKi II: 2. Bianca Hochfelner

MKi II: 4. Markus Dietrich, 6. Florian Winter (alle USV Kobenz)

MSch I: 2. Philipp Streibl (USV Frojach/Katsch), 5. Magnus Fürst (WSV Murau)

WSch II 6. Rafaela Stockreiter (Union St.Lambrecht)

WSch II: 6. Jennifer Fischer (SC Hohentauern)

MJUG II: 5. Dominik Stockreiter

MJun: 3. Wolfgang Maier (beide Union St.Lambrecht)

AH: 1. Gernot Grillmaier (USV Pusterwald)

MAKI: 3. Erich Hochfelner (USV Kobenz)



### BIATHLON Das Steirer-Trio holte Bronze in der Staffel

HOCHFILZEN. Platz drei sicherte sich die steirische Staffel mit Startläufer Christoph Summann (Foto) aus Murau, dem Ramsauer Wolfgang Perner und dem Trofaiacher Daniel Huber bei den Biathlon-Staatsmeisterschaften in Hochfilzen hinter Tirol und Kärnten. Dabei übergab Perner an Huber noch als Führender. Der Trofaiacher blieb beim letzten Stehend-Schießen mit einem Fehler allerdings nicht makellos, wogegen die Tiroler und Kärntner mit den Schlussläufern Ludwig Gredler und Fritz Pinter



fehlerfrei bilanzierten. Zuvor hatte sich Huber beim Biathlon Austria-Cup, ebenfalls in Hochfilzen, über zehn Kilometer den zweiten Platz mit 17 Sekunden Rückstand geholt.

## RB Bezirkscupserie mit Nachtsprint gestartet

Bereits in die 17. Saison geht der Murtaler Langlauf – Nachwuchscup und auch heuer konnten dazu die Raiffeisenbanken des Murtales als Generalsponsor gewonnen werden.

Begonnen hat man mit einem Nachtsprint in St.Lambrecht, der am Fuße der Grebenzenlifte gestartet wurde. Max Maier und sein Team haben dabei wieder ganze Arbeit geleistet und für einen attraktiven Ablauf gesorgt. Eine



Übermacht ist derzeit der WSV Murau,

die ausgezeichnete Kooperation mit der Sporthauptschule und die Kunstschneeanlage im Murauer Schanzenkessel, bringt hier wesentliche Fortschritte. Die beiden Trainer, Fritz Eder und Manfred Dengg, sind verantwortlich für den Höhenflug des arrivierten Vereines.

Einfach ist die Nachwuchsarbeit für die übrigen Vereine des Schbezirkes IV nicht, muss man doch aufgrund des akuten

Schneemangels weite Anreisen zu den Trainings in Kauf nehmen. Auch hier müsste, wie im Alpin – Bereich verschiedene Trainingszentren mit dementsprechenden Kunstschneeanlagen errichtet werden.

Es ist daher umso erfreulicher, wenn man sieht, mit welchem Kämpferherz und Begeisterung diese jungen Athleten trotz dieser Hindernisse bei der Sache waren.

### Die Erstplatzierten des Nachtsprints:

#### Kinder I männl.:

1. Julian Holzegger (USV Kobenz), 2. Gregor Dengg (WSV Murau)

#### Kinder II weibl.:

1. Katrin Mitterbacher (USV Pusterwald), 2. Susanne Maierhofer



#### Kinder II männl.:

1. Markus Dietrich, 2. Florian Winter (beide USV Kobenz), 3. Lukas Topf (WSV Murau)



Schüler I weibl.:

1. Katja Dengg (WSV Murau), 2. Raphaela Stockreiter (UNION St.Lambrecht)

Schüler I männl.:

1. Philipp Streibl (UNION SV Frojach), 2. Magnus-Roland Fürst, 3. Christoph Götzenbrugger (beide WSV Murau)



Schüler II weibl.:

1. Jennifer Fischer (SC Hohentauern), 2. Regina Seiudl, 3. Julia Sumann (beide WSV Murau)



Schüler II männl.:

1. Wieland Fürst, 2. Mario Moser, 3. Alexander Hojas (alle WSV Murau).



Wir danken unserem Hauptsponsor



**Raiffeisenbanken  
des Murtales**

**Nordische feiern Erfolge an mehreren Fronten  
Select – Atomic Langlauf Landescup:**



Bei traumhaften Bedingungen fand in der Eisenerzer Ramsau der 2. Bewerb statt. An die 150 Teilnehmer absolvierten im klassischen Laufstil die verschiedenen Streckenlängen, wobei unsere Athleten wiederum mit guten Leistungen aufwarten konnten. Den spannendsten Einlauf lieferten wohl das Brüderpaar Vogl in der AK III. Nach schwierigen 10 Km hatten sie noch die Kraft zu einen fulminanten Finish wobei Werner Vogl (Union Gaal) das bessere Ende für sich hatte und Josef auf Platz 2 verwies. Weitere Klassensiege gingen an Melanie und Christoph Hochfelner (USV Kobenz) in der Kinderklasse 1 sowie an den Frojacher Stefan Stocker (Jug I).

Jeweils auf Rang 2 kam das Geschisterpaar Gunar (Sch I) und Tristan Zlöbl (jug II) vom Nordic Skiteam Trofaiach.

Rang 3 belegten bei den Junioren Wolfgang Maier (Union St.Lambrecht) und in der Allgem. Klasse Wolfgang Koller (Nordic ST Trofaiach)

Mit Platz 4 knapp am Stockerlplatz vorbeigeschrammt sind in der:

Kinder II: Markus Dietrich (USV Kobenz) und Elisabeth Stocker (USV Kobenz),

Schüler I: Christoph Götzenbrugger (WSV Murau) sowie Erich Hochfelner (USV Kobenz) in der AK I.

### UNIQA Biathlon AUSTRIA Cup

Auf dem zukünftigen WM – Wettkampfstätten in Hochfilzen (Tirol) wurde der Austria Cup im Einzelwettkampf ausgetragen. Das junge Murtaler Nachwuchstrio bestätigte mit ihren Leistungen, dass zu Steiermarks Topathleten zählen. Bei den Junioren über 15 Km sicherten sich der für den USV Kobenz laufende Dominik Hafelner den obersten Podestplatz und bei den Jugendlichen belegte Vera Lankmaier (WSV Murau) den 2. Rang vor Andrea Perchtaler vom USV Kobenz.. Beim weiblichen Geschlecht (Jug II – 10Km) belegten Vera Lankmaier (WSV Murau) Rang 2 und Andrea Perchtaler (USV Kobenz) Rang 3.

Der Trofaiacher Daniel Huber (TVN Trofaiach) erreichte Platz 3, vergab dabei seine Siegchancen am Schießplatz.



Die Jugendklasse beim Biathlon Austria Cup in Hochfilzen war fest in steirischer Hand. Vlnr.: Vera Lankmaier, Iris Waldhuber (ATV Aigen) und Andrea Perchthaler.

#### **Vorschau::**

In Rahmen des Select-Atomic Landescup veranstaltet das Nordic Ski Team Trofaiach am Samstag, den 22.Jänner auf der Krumpenloipe (Hafning) einen

Sprintbewerb. Start ist um 15.00 Uhr, Nennungen unter 03847/4702.

Impressum: Johann Siegl, Pressereferent Nordisch Schibezirk IV – 06646179380.

[johann.siegl@ts.oebb.at](mailto:johann.siegl@ts.oebb.at)

<http://www.II-bezirkscup.at/tf/>

